

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “PROSES PEMBINAAN GENERASI MUDA DI LEMBAGA DAKWAH ISLAM INDONESIA UNTUK MENJAGA KERUKUNAN (Studi Deskriptif Remaja Jamaah L DII di Desa Mekarmulya Kecamatan Situraja)”.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana sistem pembinaan terhadap generasi muda yang diterapkan LDII di Desa Mekarmulya Kecamatan Situraja dan bagaimana tanggapan dan kegiatan para remaja ketika mendapat pembinaan kerukunan. Dengan Tujuan Penelitiannya adalah untuk mengetahui system pembinaan terhadap generasi muda yang diterapkan LDII di Desa Mekarmulya Kecamatan Situraja, dan untuk mengetahui tanggapan dan kegiatan remaja ketika mendapat pembinaan kerukunan.

Di dalam proses penelitian ini peneliti menggunakan metode dengan sifat kualitatif. Penelitian kualitatif merupakan penelitian yang menggunakan latar ilmiah yang bertujuan untuk menampilkan fenomena yang terjadi dan juga dilaksanakan dengan metode yang ada. Penelitian kualitatif tidak disajikan dengan bentuk dan angka, akan tetapi penelitian kualitatif memperoleh data dengan cara wawancara, hasil pengamatan, dan hasil pemotretan.

Tri sukses generasi muda adalah target yang harus diwujudkan oleh semua jamaah pada para remaja. Terwujudnya tri sukses generasi muda dibutuhkan pola pembinaan yang baik. Untuk terwujudnya kerukunan maka remaja jamaah supaya menerampikan, menetapi lima syarat kerukunan yaitu : menerampikan berbicara yang baik, mempunyai sifat jujur bisa percaya dan bisa dipercaya, banyak sabar dan mengalah, tidak merusak sesama manusia, saling memperhatikan dan saling menjaga perasaan. Keberhasilan pembinaan generasi muda akan menghasilkan generasi unggul dengan bekal alim faqih, akhlaqul karimah, dan mandiri. Agar proses pembinaan berjalan dengan baik, maka pengurus LDII berusaha untuk menarik perhatian remaja LDII akan semangat dalam mengikuti proses pembinaannya. Dengan ini pengurus dan mubaligh LDII merancang program dan kegiatan untuk merefresh para generasi muda. Dengan mengadakan keakraban, liburan bersama, festival anak shaleh, dan program-program lainnya.

Kata Kunci :

Pembinaan, Generasi Muda, Kerukunan